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平 成２５年９月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ９月２６日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 子どもの規範意識や社会性の醸成について 教 育 長

（１）規範意識や社会性の醸成などの子どもの課題解決に向け

て、学校と地域が協働した取組として進めておられる学校

コミュニティの進捗状況はどうか。

（１番）

宮木 健一 （２）子どもの課題解決を図り、子どもを育てる地域の絆づく

(自由民主党) りについて、今後どのように取り組んでいくのか。

２ 中学生の体力向上について 教 育 長

中学生は心身ともに大きく成長する時期であり、この時

期に体力を向上させることは大変重要であると考えるが、

県教育委員会として、中学生の体力を向上させるためどの

ように取り組んでいくのか。

３ トップアスリートやプロスポーツの活用について くらし創造

部 長

子どもたちの体力向上や健全育成に有効なスポーツを振

興するうえで、トップアスリートやプロスポーツの活用は

効果があると考えるが、具体的にどのように取り組んでい

くのか。

４ 県立高校の空調設備の設置について 教 育 長

県立高校における空調設備の設置状況はどうか、また県

として今後どのように対応していくのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 紀伊半島大水害からの復旧・復興について

（１）五條市大塔町惣谷地内クマミ谷において発生した大規模 県 土

な地すべりに対して、どのような方法で安定を図る計画な マネジメント

のか、その対策の内容と、対策工事が完了し、県道篠原宇 部 長

（３８番） 井線の通行が再開されるのはいつ頃になるのか、その目途

秋本 登志嗣 について伺いたい。

(自由民主党

改革) （２）五條市大塔町宇井地区の熊野川に流れ込んだ堆積土砂の 県 土

撤去について、これまで一定の流下能力を確保するための マネジメント

掘削は完了しているが、あと約３０万ｍ３の撤去が必要と 部 長

聞いている。この残る堆積土砂の撤去の見通しはどうか。

（３）応急仮設住宅の使用期限延長に伴い、日常の維持管理や まちづくり

保守点検及び台風・地震等の被害が生じた際の大規模修繕 推 進 局 長

について、避難住民に新たな負担があるのか伺いたい。

２ 災害時の孤立集落対策について 県 理 事 兼

危機管理監

災害時の孤立集落に対する取り組みについて、どのよう

に考えているのか伺いたい。

３ 台風１８号による上野公園付近の浸水被害について 県 土

マネジメント

五條市上野公園付近の被害軽減に向けた堆積土砂の撤去 部 長

等の対策について、国土交通省に対して要望すべきと思う

が、県としてどのように考えているのか。

４ 陸上自衛隊駐屯地の誘致について 知 事

知事はこれまで再三にわたり、関係各方面へ五條市への

自衛隊駐屯地の誘致を強く要望してこられたが、その後の

活動状況はどうか。また、県民の安全・安心の確立にもつ

ながり多くの人々も強く熱望する駐屯地誘致実現につい

て、今後の見通しはどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（３８番） ５ いじめ問題について 教 育 長

秋本 登志嗣

(自由民主党 いじめ問題への対応など、未来を担う子どもたちの安全

改革) ・安心な学校づくりのため、警察官ＯＢの活用について、

どのように考えているのか。

６ アユ漁業の振興について 【要 望】

１ 県立大学の改革について 知 事

（１）県立大学が目指す改革の方向性はどのようなものか。

（２）老朽化著しい学舎などの整備について、今後どのように

（１５番） 進めていくのか。また「（仮称）地域交流棟」の具体的な

森山 賀文 内容とその先行整備の狙いはどのようなものか。

(民主党)

２ 県立医科大学附属病院について 知 事

（１）県立医科大学附属病院付近に新駅の設置に向けて検討さ

れていると聞いているが、県としては、新駅設置を前提と

してまちづくりを進めようとしているのか、あるいは仮に

新駅の設置ができなかったとしてもまちづくりは進めるの

か。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（１５番） （２）現在、整備している中央手術棟の工事の進捗状況、一部

森山 賀文 供用開始の具体的な時期など、現況はどうか。また正式な

(民主党) 全面開業はいつ頃で、がん診療機能の充実や周産期医療体

制の強化などに向けて、どのように取り組む予定か。

３ 県域水道について 知 事

市町村水道事業の効率化を長期的に考えたときに、県が

積極的に市町村の水道事業広域化を働きかけることを検討

すべきと思うがどうか。

また、今般の県営水道料金の値下げに連動した各市町村

の値下げの状況及び企業や大型商業施設にメリットの大き

い料金体系への改定の状況はどうか。

４ 中和幹線について 県 土

マネジメント

中和幹線全線開通１年後の交通状況の調査の中で、見え 部 長

てきた課題について、今後どのように解決を進めるのか。

また、利用者アンケートの中で出てくる課題や県民の声

を今後どのように反映させるのか。

５ 高齢者の防犯対策について 警察本部長

高齢者を標的とした振り込め詐欺などが後を絶たない状

況で、様々な対策が講じられているが、どのような効果が

生まれているのか。また新たな対策は検討しているのか。

詐欺などの犯罪をなくす取り組みの状況はどうか。

６ 無形民俗文化財や奈良の伝統芸能について 【要 望】
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ ブラック企業対策について 知 事

（１）奈良県でも、若い世代を中心に広がる違法な労働実態を

的確に把握するとともに、厚生労働省とも連携して指導・

監督を徹底する、あるいは、企業名を公表するなどのブラ

（１６番） ック企業対策を進めていくことが必要と考えるがどうか。

宮本 次郎

(日本共産党) （２）県として、政府に対し、労働者派遣法の抜本改正を求

め、正規雇用があたりまえの社会を築くことが求められて

いると考えるがどうか。

２ 零細企業への支援について 知 事

零細企業が元気に成長し雇用を増やしていくためには、

創業支援などの予算を充実させるとともに、「産業振興総

合センター」においては人材を確保し、役割をさらに強化

する必要があると考えるがどうか。

３ 若草山への移動支援施設の整備について 知 事

若草山への移動支援施設の整備については、景観や環境

を保全する観点から、整備の中止を求める県民の声などを

しっかり受け止め、計画を見直すべきと考えるがどうか。

４ 地域スポーツを支える人材育成について くらし創造

部 長

総合型地域スポーツクラブを支えるクラブマネージャー

の育成については、市町村のまちづくりやコミュニティづ

くりと一体に取り組めるなど、幅広い活躍ができる人材を

系統的に育成することが必要と考えるがどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（１６番） ５ 高校における特別支援教育の充実について 教 育 長

宮本 次郎

(日本共産党) （１）今後も、高等養護学校へ進学を希望する生徒が増え続け

る事態にあっては、分教室の設置ではなく、新しい高等養

護学校を設置することを、正面から検討するべきと考える

がどうか。

また、それまでの経過措置として、県立高校に分教室を

設置する場合には、高等養護学校の教育内容はどのように

保障されるのか。

（２）県立高校において、発達障害への理解を含め、その特性

を踏まえた対応ができるよう、人員の確保や研修の充実が

必要と考えるがどうか。

６ 平群町椿井地区における道路の渋滞解消と安全対策につい 県 土

て マネジメント

部 長

（１）椿井交差点～平等寺交差点の区間については、４車線に

拡幅するなど、根本的な渋滞解消策が必要と考えるがどう

か。

（２）大型店の出店や幼保一体化施設の開設など、新たな施設

が設置されることに伴い、地域の交通環境が著しく変化す

ることから、安全対策を求める声が強まっているが、どの

ように安全対策を講じるのか。


